



Ab ins Weltall!

Wie sieht dein Wunschplanet aus?

unicef.de/wunschplanet

Jetzt mitmachen!

* * * * *

Seid dabei beim internationalen Tag der Kinderrechte am 20. November!

UNICEF-Botschafter und ESA-Astronaut Alexander Gerst ruft euch auf, euren Wunschplaneten zu gestalten.

Die vier überzeugendsten Beiträge stellt „Astro-Alex“ direkt aus dem Weltall vor – und jede Einsendung wird mit einer Urkunde belohnt.

Einsendeschluss ist der 5. Oktober. Mitmachen können Kinder und Jugendliche von 8-17 Jahren.

Jetzt kreativ werden:

[unicef.de/wunschplanet](https://www.unicef.de/wunschplanet)



unicef 
für jedes Kind